

<WHOによると、コロナの感染の波は引き続き世界各地で見られるが、重症に至るケースは減少しているという>

2022年12月19日ニュースウイーク

2020年にパンデミックが始まってからほぼ3年、コロナ禍によりやく終わりが見えてきたようだ。

WHO（世界保健機関）のテドロス事務局長は12月14日の記者会見で、世界の1週間当たりの死者数が1年前の5分の1の1万人以下にまで減っていると指摘。2023年のいずれかの時点で「コロナが世界的な保健上の緊急事態ではないと言えることを期待している」と述べた。

WHOによれば、感染の波は引き続き世界各地で見られるものの、入院や死亡に至るケースは減少しているという。また、死亡者の多くはワクチン接種を完了していない人だとして、接種の加速を呼び掛けている。一方で、テドロスはコロナウイルスの発生源の解明にも意欲を示している。

彼は中国にデータ提供や調査などの協力を改めて要請し、武漢ウイルス研究所からのウイルス流出説も含め「あらゆる仮説が今もテーブル上にある」とクギを刺した。

【動画】コロナに終わりが見えてきたと語るテドロス

[https://www.newsweekjapan.jp/stories/world/2022/12/2023-who\\_2.php](https://www.newsweekjapan.jp/stories/world/2022/12/2023-who_2.php)

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ新規感染 東京7949人 全国7万921人 厚労省

<https://news.yahoo.co.jp/articles/104c9d39ba118e25542c7675258a84596c832abb>

●軽症の20代にも“コロナ後遺症” 1年以上続く味覚障害に手足の痛みも 患者らが実態を証言

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c5fbc4752d5407522825c30d19deae3c311559f8>

●「コロナ後遺症は女性が多い」「半数が自宅療養を終えても症状」 阪大などがコロナ後遺症の実態調査

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e1e681b818e227ffef984f0bbecedbf05d076e7f>

●新型コロナ 19日は青森県内で677人の感染確認 5人死亡

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6c120dd10e33a077f48e4d819f1c6a70fb2c100d>

●新規感染者数増加傾向に 医療フェーズ引き上げ求める現場の声 沖縄

<https://news.yahoo.co.jp/articles/alf50337e3afa74edd110266a36017e31a9e208c>

●『中国に関するニュース』日本の風邪薬を「すぐに送って！」ゼロコロナ“転換”の中国で感染急拡大…路上で点滴も/ “複数の感染者死亡”中国メディアが報

<https://www.youtube.com/watch?v=0W4DYjrbbqk>

●これが現場の本音これまでの御用学者、なんちゃって専門家はしっかりと見習って欲しいと思う。

<https://www.youtube.com/watch?v=BMmY7XZFzLw>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●北京、ゼロコロナ緩和で混乱 陰性証明残り外食に制約

●「中国式」が揺らす世界経済 コロナが強めた習近平氏1強

●コロナ有症状でも「通常勤務可能」 中国・重慶市、方針大転換